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【議事要点】

１ 議題⑴ 報告事項 令和２年度平成こども塾事業中間報告（資料１）

→ 承認

２ 議題⑵ 審議事項 統計データについて（資料２）

→ 承認

３ 「議題⑶ その他」

→ 特になし

議事は以上

４ その他

今年度の今後の委員会開催日程について、以下のとおりとする。

第３回平成こども塾運営委員会開催日程（予定）

→ 令和３年２月１２日（金）午後１時から

※ 日程が近づいてきたら再度確認の上決定する。

会議録概要

会議の名称 令和２年度第２回長久手市平成こども塾運営委員会

開催日時 令和２年１０月２９日（木）午後３時から午後４時まで

開催場所 長久手市平成こども塾 丸太の家

出席者氏名

（敬称略）

委員長 谷澤明 事務局

委員 筒井千稲 建設部長 水野泰

委員 青山裕子 みどりの推進課長 矢野克明

委員 山﨑隆志 同課主幹 青山均

委員 澤田千歳 同課専門員 福本將

委員 舟田紀子

委員 村瀬摩里子

欠席者氏名

（敬称略）

委員 伊藤稔明（職務代理者）

傍聴者人数 ０人

会議の公開・非公開 公開

審議の概要 【議 事】

(1) 報告事項 令和２年度平成こども塾事業中間報告

(2) 審議事項 統計データについて

(3) その他

問合せ先 長久手市建設部 みどりの推進課 長久手市平成こども塾

℡０５６１-６４-００４５

備考
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【議事概要】

事務局（進行）：

議事に先立ち本委員会が、長久手市平成こども塾運営委員会設置要綱第６条

第２項の規定に基づき、過半数以上の出席があり、成立していることを報告。

１ あいさつ

～ 建設部長あいさつ ～

～ 委員長あいさつ ～

２ 議題

委員長

「議題 ⑴ 報告事項 令和２年度平成こども塾事業中間報告」（資料１）について、

事務局から説明願います。

事務局

「議題 ⑴ 報告事項 令和２年度平成こども塾事業中間報告」（資料１）について

説明

～ 説明 ～

委員長

只今、事務局から説明のありました内容について、御質問や御意見などがありまし

たら、御発言をお願いします。

委員長

ないようですので、「議題⑴令和２年度平成こども塾事業中間報告」は、御承認いた

だけますか。

～ 承認 ～

次に「議題 ⑵ 審議事項 統計データについて」審議したいと思います。

前回の委員会で、４月、５月にプログラムをやっていないのに入館者が多数あるの

はどのような理由か、と質問がありました。今回、この点に関して、詳しく説明して

いただいて委員の共通理解を進め、また、誤解のないようにわかりやすくしていただ

きたいと思います。では、事務局から説明をお願いします。

事務局

資料２「議題 ⑵ 統計データについて」（資料２）について説明

～ 説明 ～

委員長

御質問や御意見がありましたら御発言ください。
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委員

資料２上段の表で「当初プログラム参加者数」④幼児欄において、６月以後の数字

はどのような意味ですか。

事務局

プログラム参加者に同行してきた幼児の数です。コロナ禍の関係で同行はお断りし

ていますが、どうしても預ける先がない方の同行は黙認しています。

委員

なるほど。

委員長

④の幼児は、プログラム参加者数に入らないと思いますが、「当日のプログラム参加

者数」の欄に入っていることがわかりにくいのではないですか。

事務局

プログラムに同行してきた幼児と、ただ訪ねてこられた方（例えばプログラムの申

込みに訪問された親と幼児１人がいた場合その幼児）とを分けているのです。

委員

その必要があるのでしょうか。

事務局

プログラムに対する幼児のニーズを探る意味からも、区別をする必要があるのでは

ないか、ということで始めた経緯があります。

委員

幼児のニーズについてですが、プログラムを担当する者にとって、現状は必要がな

いと思いながらも、幼児の動向を知るために記録を取るということは大切なことと思

います。現在、プレーパークの推進に取り組んでいることもありますし、今後の事業

展開の参考にもなると思われます。

委員長

将来に向けての予備軍、という見方ですね。ありがとうございます。他にはありま

すか。

委員

上段の表の「来館者数」の欄中「プログラム準備者」⑥欄には、サポート隊の方々

も入っているのですか。
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事務局

入っています。

委員長

①欄に含まれるサポート隊の数と⑥欄のサポート隊の数は、重なっているのですか。

事務局

①欄には、サポート隊講師やサポート隊以外のプログラム委託された講師が入って

います。そして、⑥欄にはプログラムを実施するために準備する人が計上されていま

す。

委員長

①はプログラム当日の講師人数ということですね。

事務局

そのとおりです。①から⑤まではプログラム当日の参加者で、⑥はサポート隊やプ

ログラム委託された方々が、プログラムを実施するための準備者として計上されてい

ます。

事務局

上段の表は、平成こども塾が集計をする際に使っているものです。下段の表は、今

までも運営委員会で提出している表になっています。上の表は、平成こども塾が公表

資料を作成するために作っているいわゆる基礎データになります。下段の表は、上段

の表を集約・加工して作成したものになりますので御理解ください。

委員長

統計の数字の意味というものは、参加されてサービスを受ける人がどのくらいいる

のか、そして、そのサービスを提供するために準備する人がどのくらいいるのか、こ

れらがポイントだと思います。個人的には、その視点で見たときに「入館者」の数字

は、必要ないのではないかと思います。みなさんは、いかがお考えでしょうか。

委員

平成こども塾で行われたプログラムとその準備に何人参加したのか、わかればいい

のではないでしょうか。

委員長

今までどおり来館者数をカウントすることは良いと思うのですが、この場の集計に

その数字を挙げる必要はないのではないか、そうすることで逆にわかりにくくなって

しまうのではないかと危惧します。

委員
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私としては、上段の表は事務局が把握していれば良いもので、我々は下段の表を見

れば良いだけと認識しています。来館者の内容については、ただし書きを付けたこと

でわかるので、人数を把握するという点で今までどおりで問題はないと考えます。

事務局

追加情報として申し上げます。

「来館者数」には、訪問してきた市の職員は入っていないと申し上げましたが、そ

のほかに、例えば週２回来ている清掃業者や物品販売の営業者など、いわゆる「業者」

も来館者には入っていませんので申し添えます。

委員長

このほかに、御質問や御意見がありましたら御発言ください。

他にございませんか。ないようですので「議題 ⑵ 審議事項 統計データについ

て」について、今回の資料の表現で良いということで御承認いただけますか。

～ 承認 ～

委員長

議題３「その他」については、何かありますでしょうか。

事務局

事務局からは、特にありません。

委員長

みなさん、いかがでしょうか。何かあればご意見を伺いたいと思います。

意見がないようですので、議事についてはこれで終了します。

ここからは、事務局において会議の進行をお願いいたします。

３ その他

事務局より以下２点について案内と相談

⑴ 案内 第２回プレーパーク講演会の開催（令和２年１１月１５日（日）午前１０

時から）

⑵ 相談 第３回平成こども塾運営委員会の日程調整

→ 第３回平成こども塾運営委員会予定日は以下に決定

令和３年２月１２日（金）午後１時から

※ 開催日が近づいてきたら再度相談の上、最終決定することとなった。

御協力ありがとうございました。

以上をもって、令和２年度第２回長久手市平成こども塾運営委員会を終了します。


